

Facebook Twitter 21/04/2025

Bruxelles: Arrestation de Mohammed Khatib

Aujourd'hui lors de la manifestation quotidienne pour la Palestine à Bourse, Mohammed Khatib a été arrêté par la police et emmené au commissariat de l'Amigo alors qu'il rentrait chez lui seul. Figure de la gauche révolutionnaire palestinienne, Mohammed est déjà visé par l'État pour ses positions politiques et menacé de perdre son statut de réfugié. Une mobilisation est organisée maintenant devant le commissariat Amigo, situé près de la grand place rue du Marché au Charbon.

[Edit 22h00] Le rassemblement spontané de soutien d'une trentaine de personnes a été dispersé par un groupe de policiers appuyé de trois combis, qui a chargé par deux fois au cris de « dégagez », « fils de pute » et « allez tous vous faire foutre ». Il semble qu'il n'y ait pas eu d'arrestations. Des rondes sont organisées dans le centre, soyez prudent si vous êtes dans le coin.

[Edit 23h30] Selon nos dernières informations, Mohammed aurait été transféré vers le commissariat de la Rue Royale. Il ne serait donc plus à l'Amigo.

[Edit 04h30] Libération de Mohammed, il va bien



Dossier(s): Belgique - Autres sujets Tags: Belgique, Palestine

Facebook Twitter

Articles Similaires